

Erster Schultag 2018/ 19

52 Erstklässler starteten zusammen mit der neuen Rektorin, Dr. Sibylle Maier, ins neue Schuljahr. Nach dem Einstimmungslied der zweiten Klassen hieß sie die Hauptpersonen des Tages, nämlich die Schulanfänger, ganz herzlich mit ihren Eltern und Verwandten willkommen. Ein besonderer Willkommensgruß ging an Schulrätin Frau Christiane Niedermeier, Sachgebietsleiterin Frau Waltraud Tannerbauer sowie dritten Bürgermeister Herrn Hermann Wellner.



Frau Dr. Maier las das Kinderbuch „Wenn ein Löwe in die Schule kommt...“ vor, um die Kleinen auf die Schule einzustimmen. Im Anschluss begrüßte Herr Wellner die neue Schulleiterin und wünschte ihr einen guten Start sowie gutes Gelingen bei ihrer neuen Aufgabe. Da es auch für sie quasi ein Schulanfang ist in Deggendorf überreichte er ihr eine kleine Schultüte als Geschenk.

Bevor die Kinder mit ihren Lehrkräften ins Klassenzimmer gingen, überreichten ihnen Frau Dr. Maier, Frau Reichhart, Frau Dietz und Frau Sagmeister eine Brezel, die sie den Klassen 1a, 1b und 1c zuteilten:



Voller Stolz präsentierten die Erstklässler ihre Schultüten:



Wir wünschen allen einen guten Start ins neue Schuljahr!

Auch Rektorin hatte ihren ersten Schultag

Bürgermeister Hermann Wellner heißt Erstklässler und die neue Chefin der Grundschule St. Martin willkommen

Deggendorf. Traditionell begrüßt die Stadt jedes Jahr die Abc-Schützen an einer Deggendorfer Grundschule. Heuer hieß Dritter Bürgermeister Hermann Wellner die Buben und Mädchen an der Grundschule St. Martin willkommen. Ihren ersten Schultag hatte hier auch Schulleiterin Sibylle Maier.

Putzmunter versammelten sich 52 Kinder in der Aula. Nach dem Einstimmungslied der zweiten Klassen fand Wellner freundliche Worte für die Knirpse. Es heiße oft, dass mit dem Schulanfang der Ernst des Lebens beginne, „aber so ernst wird es gar nicht“, meinte Wellner mit einem Lächeln. Es gehe ab sofort nicht mehr nur um das Spielen, sondern um die Bereitschaft, etwas zu lernen, was mit viel Freude verbunden sein könne. Um den Kleinen den Einstieg etwas zu versüßen, verteilten Hermann Wellner und Waltraud Tannerbauer, Sachgebietsleiterin für den Bereich Schulen im Rathaus, je einen Apfel und einen Gutschein der Stadtbibliothek. Der ist für die Erstklässler zum kostenlosen Reinschnuppern in die Bücher- und Lesewelt gedacht.



Bürgermeister Hermann Wellner und Schulleiterin Sibylle Maier begrüßen die 52 Abc-Schützen an der Grundschule St. Martin. – Foto: Binder

Auch Sibylle Maier ging als neue Schulleiterin nicht leer aus. Die frühere Rektorin der Grundschule Lalling bekam von Bürgermeister Hermann Wellner eine kleine Schultüte zu ihrem Schulbeginn überreicht. Sibylle Maier stellte mit ihrer Vorstellung gleich deutlich heraus, worum es ihr in der Schule geht. Nicht bloß das

Lernen sei wichtig, sondern sich gegenseitig zu unterstützen und im Lauf der Zeit selbstständiger zu werden. „Ich wünsche einen guten Start, dass sich alle wohlfühlen und sich mit ihren Klassenkameraden verstehen, denn nur wenn es einem wirklich gut geht, kann man richtig lernen“, beteuert die Schulleiterin.